



Preisgekröntes Produktdesign: die Rosenthal Vasenkollektion Phi von Designer Cairn Young. Die Phi Vase City transformiert kubische Körper in eine Skyline.

18.02.2020 08:00 CET

## Ausgezeichnet einzigartig: iF Design Award für Rosenthal Vasenkollektion Phi

Die skulpturale Handschrift des britischen Designers Cairn Young und seine Vorliebe für dreidimensionale Entwürfe zeichnen die Rosenthal Vasenkollektion Phi aus. Nun hat die iF International Forum Design GmbH die Serie für ihr einzigartiges Produktdesign mit dem iF Award 2020 gewürdigt.

*„Seitdem mir mein Vater als Kind ein Daumenkino geschenkt hatte, bin ich fasziniert davon, wie man Bewegung in starre Objekte bringen kann“,* erzählt Cairn Young. So transformiert Phi Dreiecke zu frostigen Blüten, Kristalle

formieren sich zu Schneeflocken und kubische Körper bilden eine Skyline. Dank der fünf skulpturalen Objekte Freeze, Spindrift, City, Manhattan und Snow gesellt sich ein weiterer Award zur Reihe der mehr als 500 Designpreise Rosenthals.

Der iF Design Award prämiert als international etabliertes Label herausragende Designleistungen in sieben Disziplinen, die von Produktdesign über Architektur bis hin zu Professional Concept reichen. Mit diesmal mehr als 7.200 Einreichungen aus über 50 Ländern zählt er zu den begehrtesten Auszeichnungen in der Designszene.

---

Heute wie zur Gründung vor 140 Jahren entwickelt Rosenthal Produkte, die durch Design, Funktion, Qualität und Handwerkskunst bestechen, die ein Stück Kulturgut "made in Germany" sind und durch beständige Innovationskraft und Kreativität überzeugen. Etablierte Größen der Architektur, des Designs und der Kunst wie auch die angesagtesten Newcomer und Talente entwerfen avantgardistische Kollektionen für den gedeckten Tisch, die Freude am Schenken und das gehobene Einrichten. Gefertigt werden die Kollektionen in den Werken Rosenthal am Rothbühl in Selb und Thomas am Kulm in Speichersdorf, die zu den weltweit modernsten Produktionsanlagen der Porzellanindustrie zählen und dank zukunftssträchtiger Investitionen nachhaltig und ressourcenschonend produzieren.

Die Rosenthal Interieur Möbelkollektion mit Esstischen, Stühlen und Sofas, die von der Ästhetik und der besonderen Qualität des Rosenthal Porzellan inspiriert ist, sowie hochwertige Accessoires wie Armbanduhren bereichern die Rosenthal Welt um Designobjekte, die weit über den klassisch gedeckten Tisch hinausgehen und emotionale Akzente setzen.

## Kontaktpersonen



**Barbara Stockinger-Torelli**

Pressekontakt

PR Manager

PR & Communication

Barbara.Stockinger-Torelli@rosenthal.de

+49 170 413 8510